



SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 18.11.2019

An
Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen

Die Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hubertus Hermanns,
Herrn Sebastian Hollmann
Herrn Jochem Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD-Fraktion für den nächsten Umwelt- und Planungsausschuss

Jährlicher Klimabericht – CO₂ Bilanz für Ostbevern

Bereits im Jahre 2011 hat die Gemeinde Ostbevern ein Klimaschutzkonzept erstellen lassen, das vom damaligen Gemeinderat unter Mitarbeit vieler Vereine und Institutionen unterstützt wurde.

Darin wird festgeschrieben, dass „eine Fortschreibung der Energie- und CO₂-Bilanz in einem Rhythmus von 2 bis 5 Jahren“ erfolgen soll, um den Erfolg umgesetzter Maßnahmen überprüfen zu können.

Dies ist in den vergangenen Jahren nicht ausreichend verfolgt worden. Eine Fortschreibung ist dringend notwendig.

Angesichts der zahlreichen Vorschläge – vor allem zur Energieeinsparung – sollte der Bürgermeister einen Klimabericht sowie die CO₂ – Bilanz zur Qualitätskontrolle jährlich vorstellen, idealerweise zusammen mit der Einbringung des neuen Etatentwurfs, da neue oder geänderte Maßnahmenplanungen etatwirksam sein werden.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel